
NO.5NO.4 からの続き

○小学校・中学校が近くて助かることが多いです。

子どもを未守ることが楽になってます。

（よくない　吉見　30 台）

○幼保・小中が近接している利点をいかしつつ、中学校の運動場と小学校の運動場を共用しているため、運動種目が制限

されるといった問題を解決するため、

財政敵にやや余裕のある現時点において、将来に負担を残さない方法により、田畑の宅地化に伴う新規定住者人口の増加

など田尻町を取り巻く、環境の質的な変化をふまえ、予断を持つことなく町政の課題として検討していく必要があると考

える。

（いいと思う。吉見　男　50 台）

○中学校を駅上に移転し、災害時の防災拠点にする

移転後の現中学校校舎は、図書館などの施設に転用可能。

（いいと思う　嘉祥寺　男　50 台）

○段取りが遅すぎますね。もう何十年も前から、分かっていたことですよ。生徒が少なくなって全国に廃校になるのは数

多くある。早くしなさい。何事も。

（いいと思う　）

○30 年以上も前の計画、なぜまだできないの。

（いいと思う。嘉祥寺　女　50 台）

○ＪＡの土地を買う前に学校用地を買うべし。

（いいと思う　りんくう　女　60 台）

○土地がやすいから早く買うこと、田圃は１反１０００万円である。1000 万×３０反＝３億円　約 9000 坪

（いいと思う　吉見　３０台）

○メリット・デメリットがあると思うが、校地を確保して何をするのか、といった目標を設定しているか、どうかや、生

徒の意見も聞いているのか、などがわかりにくい。

（どちらとも言えない　吉見　男　６０台）

○早くしてください。目的のあまりよくない土地を買うのに。

（いいと思う　りんくう　５０台）


